

# Invierten 1.6 mdp en aceras de la Prepa 7

**SÍ HA BAJADO INSEGURIDAD: RECTOR**

Cinco preparatorias y un centro universitario de la UdeG se han incorporado al programa Sendero Seguro



ALFONSO HERNÁNDEZ

LA CIFRA. El Municipio intervino mil 389 metros cuadrados de los alrededores de la prepa.

**VIOLETA MELÉNDEZ**

En medio de un contexto de violencia en el que el estudiantado de la Universidad de Guadalajara (UdeG) ha sido víctima de crímenes como desaparición y homicidio, el Ayuntamiento de Zapopan y la casa de estudios anunciaron en la Preparatoria 7 su incorporación al programa Sendero Seguro, que consiste en mejorar el entorno del campus y tejer líneas de comunicación directas para reducir la incidencia delictiva y dar respuesta oportuna a un siniestro o ataque.

En la intervención al plantel ubicado en La Tuzanía –consistió en el mejoramiento de banquetas e instalación de bolardos y luminarias, todo en una superficie

de mil 389 metros cuadrados– se invirtieron 1.6 millones de pesos (mdp) municipales.

“Estamos entregando 3 kilómetros de banquetas incluyentes que forman parte del programa, pero la muy buena noticia es que toda esta conectividad peatonal la pensamos para ligarla directamente al parque Iñeal que estamos construyendo en avenida La Mancha, incluso hasta la estación de la Línea 3 del Tren ligero”, detalló Pablo Lemus Navarro, alcalde de Zapopan, sobre los trabajos.

Cuestionado sobre el alcance que ha tenido en la dinámica universitaria este programa, que a la fecha se ha implementado en cinco preparatorias –7, 8, 9, 15 y 19– y en el Centro Universitario de Ciencias Biológicas y Agropecuarias (CUCBA), el primer edil

aseguró que ha disminuido la incidencia delictiva.

“Según lo referido el día de ayer (lunes) en la Preparatoria 8 por parte del presidente de la Federación de Estudiantes Universitarios (Jesús Medina Varela), somos el municipio con la menor incidencia delictiva de toda la Zona Metropolitana de Guadalajara. Desde que inició el programa de Sendero Seguro hemos logrado reducir en más de 60 por ciento los incidentes hacia los jóvenes”, presumió el alcalde.

Por su parte, el rector de la UdeG, Ricardo Villanueva Lomelí, reconoció que Sendero Seguro no ha resuelto el problema de la inseguridad en torno a los planteles; sin embargo, sí la ha disminuido.

“No ha resuelto el problema, pero sin duda sí está ayudando y

## EN ZAPOPAN

### Sendero Seguro En prepas

- 7
- 8
- 9
- 15
- 19

### En universidades

- Centro Universitario de Ciencias Biológicas y Agropecuarias

yo creo que en todas las iniciativas que aporten a recuperar la seguridad y la tranquilidad, debemos seguir unidos”, comentó.

El representante de la máxima casa de estudios de Jalisco se

dijo sorprendido por los niveles de violencia que se viven a diario, por lo que llamó a la ciudadanía a apropiarse de las calles: “Es impresionante la cantidad de reportes de violencia de un plantel y otro todos los días (...) la inseguridad se resuelve también cuando los ciudadanos nos apropiamos de la calle, del espacio público, mientras estén ocupados es mucho más difícil que la delincuencia los secuestre”.

Posteriormente en entrevista, el rector dio detalles del asesinato de Jesús Cárdenas Rodríguez, estudiante de la Preparatoria Regional de Toluquilla que falleció la madrugada del sábado tras ser atacado a balazos. De manera informal, a Villanueva Lomelí le avisaron sobre la detención de un posible implicado; sin embargo, esto no ha sido confirmado por la Fiscalía Estatal.